

# *Cuba et le Belarus approfondissent les relations interparlementaires (+Photo)*

---



La Havane, 14 février (RHC) Le président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire (ANPP) de Cuba (Parlement), Esteban Lazo Hernández et le vice-président de la Chambre des représentants de l'Assemblée nationale du Belarus, Valery Mitskevich, ont échangé des vues lundi à La Havane sur l'état des relations interparlementaires et leur approfondissement.

Le compte Twitter officiel du Parlement cubain rapporte que Lazo Hernández a reçu ce matin au Capitole national (siège du législatif), Mitskevich, qui se rend ces jours-ci sur l'île à l'invitation de l'ANPP.



Photo : @AsambleaCuba

Dans une série de tweets, l'Assemblée a indiqué qu'Ana Maria Mari Machado et Homero Acosta, respectivement vice-présidente et secrétaire du Parlement, et Yolanda Ferrer, présidente de la Commission permanente des relations internationales, ont également participé à la rencontre.

Cuba et le Belarus entretiennent des relations ininterrompues depuis 1992, qui sont actuellement considérées comme très bonnes.

Un dialogue politique a été établi au plus haut niveau et les deux gouvernements donnent la priorité aux liens bilatéraux. (Source : ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/286179-cuba-et-le-belarus-approfondissent-les-relations-interparlementaires-photo>



**Radio Habana Cuba**